

# Heimelige Hefe-Babettes

## Rathaus zeigt Ausstellung über Schülerprojekte im Heimattage-Jahr

Von unserer Mitarbeiterin  
Martina Schäufele

**Bruchsal.** „Es ist meisterlich, was Sie gemacht haben“, sagte Cornelia Petzold-Schick bei der Eröffnung der neuen Ausstellung im Bruchsaler Rathaus. Das Lob der Oberbürgermeisterin galt Schülern und Lehrern der Bruchsaler Schulen, die sich im Jahr der Heimattage intensiv mit dem Thema Heimat auseinandergesetzt haben. Wie kreativ sie dabei waren, kann man in der Ausstellung sehen bis Ende Februar 2016. Da ist beispielsweise eine „Anleitung zum Marktfrauenformen“. Schüler der Käthe-Kollwitz-Schule haben die Marktfrau Babette Ihle aus Hefeteig entworfen und die Besucher eines Info-Tags an ihrer Schule beim Backen angeleitet. Während die Hefe-Babettes im Ofen waren, konnten die Besucher auf Plakaten der Schüler mehr über das Bruchsaler Original lesen. „Heimat Erde“ hieß das Projekt des Justus-Knecht-Gymnasiums, bei dem zwei Stratosphärenballons in die Luft geschickt wurden. Das Zeitalter des Barock war im Mittelpunkt eines Projekts am Gymnasium St. Paulusheim. Ein Hingucker im Rathausflur: Das selbst geschneiderte barocke Kleid. Heimat war Thema in Musicals – an der Albert-Schweitzer-Realschule zum Beispiel, bei

Thementagen und immer wieder im Unterricht. Einige Arbeiten, die an der Joß-Fritz-Realschule im Fach Bildende Kunst unter dem Titel „Schützenswerte



Heimat“ entstanden sind, kann man nun im Rathaus sehen. Texte der Schüler des Schönborn-Gymnasiums sind auf gro-

ßen Plakaten zu lesen. Schülerinnen der Fachschule Sancta Maria berichteten bei der Ausstellungseröffnung über ihr Projekt gegen Diskriminierung. Um „Heimat Afghanistan“ ging es in mehreren Workshops am Heisenberg-Gymnasium. Gleich 25 Kooperationsprojekte, etwa mit der Konrad-Adenauer- und der Karl-Berberich-Schule, hatte die Musik- und Kunstschule im Jahr der Heimattage. Passend zum Jahresende spielte das Jazz-Ensemble der Bruchsaler Schulen „Nun ade du mein lieb Heimatland“.



DAS JAZZ-ENSEMBLE DER BRUCHSALER SCHULEN spielte bei der Eröffnung der Ausstellung, die im Rathaus die verschiedenen Heimattage-Projekte der Schüler zeigt.  
Foto: Schäufele